

Su celebración en la capital los próximos tres años supondrá un impacto económico estimado de al menos 34 millones de euros para la ciudad

Madrid, sede del congreso mundial de navegación aérea hasta 2017

- La capital acaba de acoger la edición 2014 de este encuentro anual, que finaliza hoy y que ha contado con la asistencia de 9.000 delegados, un 125% más que en 2013
- Madrid es un destino preferente para la celebración de grandes encuentros profesionales. Este año, albergará otros importantes congresos, como ESMO (18.000 delegados) o el World Congress on Psychiatry (6.000 delegados)
- El World ATM Congress está organizado por la Civil Air Navigation Services Organization (CANSO), en colaboración con la Air Traffic Control Association (ATCA), y en él participan organismos internacionales y empresas líderes del sector

Madrid, 06-mar-'14

Madrid, ciudad de referencia para el sector aeronáutico. La capital ha sido confirmada como sede para la celebración del congreso mundial de navegación aérea (World ATM Congress) durante los próximos tres años. La confianza en las oportunidades del destino Madrid y su elección como escenario de esta cita anual en 2015, 2016 y 2017 generará un impacto económico estimado de unos 34 millones de euros para la ciudad.

La capital, que fue sede de este congreso en 2013 por primera vez, ha albergado, por segundo año consecutivo, su edición 2014, que comenzó el pasado 4 de marzo y finaliza hoy, en Ifema. En esta ocasión, ha contado con la participación de más de 9.000 delegados (un 125% más que el año anterior), que han generado más de 20.000 pernoctaciones y más de 6 millones de euros para la economía madrileña. A esta cifra se suma el impacto de las reuniones paralelas que este evento -que combina congreso, feria y actividades de *networking*- genera en otras sedes y hoteles de la ciudad. Unas actividades promovidas por sus más de 200 patrocinadores y grandes firmas del sector, como Boeing International, Thales, Indra Systems, Aena o Airbus.

El Ayuntamiento de Madrid, a través de la empresa municipal Madrid Destino y del Madrid Convention Bureau, ha colaborado en este congreso con la organización de la bienvenida a 500 directivos de empresas y asociaciones de la industria aérea en la Galería de Cristal de Cibeles, con soportes publicitarios en la ciudad y con apoyo logístico.



Madrid, destino de negocios

La apuesta por Madrid como anfitriona de un evento mundial de estas características es fruto del esfuerzo y el trabajo conjunto desarrollado durante estos últimos años por todos los organismos públicos y privados del sector turístico madrileño y una buena muestra de que la ciudad sigue consolidándose como destino líder para el turismo de reuniones.

Madrid ocupa hoy el cuarto puesto en el ranking congresual internacional (ICCA) y continúa desarrollando acciones y estrategias para afianzar y mejorar esta posición. Durante este año, la capital acogerá otros grandes encuentros profesionales, como el congreso de la European Society for Medical Oncology ESMO (18.000 delegados) o el World Congress on Psychiatry (6.000 delegados), ambos en septiembre.

Cita de referencia de la industria aérea

El World ATM Congress es un evento organizado por la Civil Air Navigation Services Organization (CANSO), en colaboración con la Air Traffic Control Association (ATCA).

Dirigido principalmente a personal directivo y a técnicos especialistas del sector de la navegación aérea, cuenta con la participación de organismos internacionales, como la asociación mundial de aerolíneas IATA (International Air Transport Association) y la asociación mundial de operadores aeroportuarios ACI (Airports Council International); empresas punteras en la fabricación de aeronaves y de los sistemas de navegación aérea, como Airbus, Boeing o Lockheed Martin; además de expertos y líderes de opinión. El sector aeronáutico español también está representado en este encuentro por compañías como INDRA Sistemas o AENA./